



Einfahrt Parkplatz
Alte Salzstraße

Aufgang Halle 14b

Eingang/Einfahrt
Spinnerei

Please find an English translation below!

Adresse: Baumwollspinnerei Leipzig, Spinnereistraße 7, D- 04179 Leipzig

Auf dem Gelände der Baumwollspinnerei: **Halle 14, Aufgang 14b, 2. Etage**

ANFAHRT MIT DEM AUTO

Über die A9: Ausfahrt Leipzig West, auf der B 181 ca. 5 km Richtung Zentrum. 200 m nach der ARAL- Tankstelle scharf rechts in die Lützner Straße abbiegen. Nach 1 km links in die Saalfelder Straße, Straßenverlauf folgen, nach 350 m rechts auf die Spinnereistraße abbiegen und nach 180 m links in die Einfahrt zum Gelände der Baumwollspinnerei abbiegen. Fahren Sie 150 m auf dem Gelände nach rechts bis Sie die Halle 14 erreichen.

Über die A14: Ausfahrt Zentrum/Neue Messe. B 2 bis Zentrum, rechts abbiegen auf den Innenstadtring. Nach ca. 400 m den Ring verlassen, halbrechts in die Käthe- Kollwitz- Straße, welche in die Karl-Heine-Straße übergeht, dem Straßenverlauf 4 km folgen. Links in die Spinnereistraße abbiegen, nach 180 m befindet sich links die Einfahrt ins Gelände der Baumwollspinnerei. Fahren Sie 150 m auf dem Gelände nach rechts bis Sie die Halle 14 erreichen.

Bei einer Parkdauer von unter 2 Stunden: Bis maximal 2 Stunden ist Parken mit **Parkscheibe** auf dem Gelände gestattet. Die Parkscheibe muss **erkennbar** hinter der Windschutzscheibe Ihres Autos platziert werden.

Bei einer Parkdauer von über 2 Stunden: Zum einen stehen auf dem **Parkplatz bei der alten Salzstraße 4 SpinLab-Parkplätze** (siehe Beschilderung) zur Verfügung. Diese können zeitlich unbegrenzt genutzt werden. Zusätzlich können wir Ihnen für größere Events in Absprache mit der Spinnerei Verwaltung bis zu **10 Parkscheine** ausstellen, mit welchen Sie ebenfalls diesen Parkplatz zeitlich unbegrenzt nutzen können. Kontaktieren Sie uns hierzu bitte **mindestens eine Woche vor Ihrem Event**. Die Parkscheine müssen **gut erkennbar** hinter den Windschutzscheiben der Parkgäste platziert werden.

Um den Parkplatz bei der alten Salzstraße zu nutzen, fahren Sie bitte wie oben beschrieben, biegen Sie jedoch nach der Einfahrt in die Spinnereistraße nach 60 m nach links in die Thüringer Straße und nach 210 m rechts in die Alte Salzstraße ein.

Ansonsten muss auf die Straßen rund um das Spinnereigelände ausgewichen werden.

Insbesondere eignen sich die alte Salzstraße und die Saarländer Straße zum Parken in fußläufiger Nähe.

ANFAHRT MIT DER BAHN (vom Hauptbahnhof)

Ab Hauptbahnhof **S- Bahn S 1 Richtung Miltitzer Allee bis S- Bahnhof Plagwitz** oder **Straßenbahn Linie 14 bis zur Endhaltestelle S- Bahnhof Plagwitz**. Dort links halten, unter den Gleisen hindurch, links in die Spinnereistraße, nach 180 m links Eingang ins Gelände der Baumwollspinnerei, anschließend 150 m rechts bis zur Halle 14. Dauer: ca. 25 min

Oder **Straßenbahn Linie 15 Richtung Miltitz** bis Lindenau Busbahnhof. Links in Saalfelder Straße, nach 300 m rechts in die Spinnereistraße, nach 180 m links Eingang ins Gelände der Baumwollspinnerei, anschließend 150 m rechts bis zur Halle 14

Taxi (15 min Fahrt): Baumwollspinnerei Leipzig, Spinnereistraße 7, D-04179 Leipzig

VOM FLUGHAFEN (Leipzig/Halle)

S-Bahn Linie 5 Richtung Zwickau (Sachs) Hbf bis Leipzig Hbf, ab da wie oben beschrieben.

Taxi (30 min Fahrt): Baumwollspinnerei Leipzig, Spinnereistraße 7, D- 04179 Leipzig

Address: Baumwollspinnerei Leipzig, Spinnereistraße 7, D- 04179 Leipzig

On the area of Baumwollspinnerei: **Building 14, Staircase 14b, 2nd floor**

BY CAR

Coming from A9: Exit Leipzig West, follow B181 for 5 km towards Leipzig Center. 200 m behind ARAL gas station turn right into Lützner Straße and follow for 1 km. Turn left into Saalfelder Straße, follow for 350 m and turn right into Spinnereistraße. After 180 m you will find the driveway to Baumwollspinnerei area on the left. Enter and turn to the right until you reach Building 14 after 150 m. Below 2 hours parking is allowed with a "Parkscheibe".

Coming from A14: Exit Zentrum/Neue Messe. Follow B2 until Leipzig Centre, turn right towards the inner city circle. Exit the ring after 400 m, turn slightly right to Käthe- Kollwitz- Straße that passes into Karl-Heine-Straße. Follow for 4 km and turn left into Spinnereistraße and find the driveway of Baumwollspinnerei area on the left after 180 m. Enter and turn to the right until you reach Building 14 after 150 m. Below 2 hours parking is allowed with a parking disk ("Parkscheibe").

When parking for less than 2 hours: Parking for up to 2 hours is allowed at the Spinnerei area but only with a **parking disc**. Please place the parking disc **clearly visible** behind the windscreen of your car.

When parking for longer than 2 hours: There are **4 parking slots reserved for SpinLab** (see signs) at the **parking place next to the Alte Salzstraße**. They can be used unlimited. Additionally we can organize **10 additional park tickets** for bigger events in coordination with the administration of the Cotton Mill. These tickets allow you to park on the parking slot next to the Alte Salzstraße without time limitation as well. To order park tickets, **please contact us at least one week prior to your event**. The tickets need to be placed **clearly visible** behind the windscreens of the cars of your guests.

To reach the parking slot, drive as explained above but turn left into Thüringer Straße after driving on the Spinnerei Straße about 60 metres and turn right after 210 metres into Alte Salzstraße. Otherwise guests must park on streets that surround the Spinnerei area. Especially the Alte Salzstraße and the Saarländer Straße are really suitable to park within walking distance.

COMING FROM CENTRAL STATION/ HAUPTBAHNHOF

At Hauptbahnhof take **S- Bahn S 1 towards Miltitzer Allee** and exit S- Bahnhof Plagwitz or **Straßenbahn/Tram 14 towards S- Bahnhof Plagwitz**. Stay on the left, pass below the rail tracks and find the driveway of the Baumwollspinnerei area on the left after 180 m. Enter and turn to the right until you reach Building 14 after 150 m. Duration: ca. 25 min

Or take **Straßenbahn/Tram 15 towards Miltitz** and exit Lindenau Busbahnhof. Turn left into Saalfelder Straße, follow for 300 m and turn right into Spinnereistraße, find the driveway of the Baumwollspinnerei area on the left after 180 m. Enter and turn to the right until you reach Building 14 after 150 m. Duration: ca. 25 min

Taxi (takes 15 min): Baumwollspinnerei Leipzig, Spinnereistraße 7, D-04179 Leipzig

COMING FROM THE AIRPORT LEIPZIG/HALLE

Take **S-Bahn 5 towards Zwickau (Sachs) Hbf**, exit Leipzig Hbf and follow instructions above.

Taxi (takes 30 min): Baumwollspinnerei Leipzig, Spinnereistraße 7, D- 04179 Leipzig